

中央町2区

ありったけの力で
山車を引き回します

【渡邊さん・岡山さんコメント】

まつりが大好きな町内ですが、人口減少などから、演奏は、三嶋囃子保存会の川原ヶ谷自治会にお願いしています。

山車を引くのは町内の皆なので、安全にケガのないよう、3日間やりとげたいと思います。



中央町2区
町内会長：渡邊光雄さん
副会長：岡山喜治さん

三嶋大祭りの主役ともいえるシャギリ。本番が近づき、一体感が高まり、シャギリの音も熱をおびてきました。今年の当番町に、まつりにかける想いを聞きました。

誇るべき伝統文化

シャギリ



熱がこもったシャギリの音色が3日間響き渡ります。当番町の山車の引き回しや三嶋大社大鳥居前で、一斉に始まる競り合いは見ものです。

当番町 中央町2区、中央町、芝本町、一番町

当番町山車競り合い 8月15日(火)〜17日(木)午後8時・三嶋大社大鳥居前

中央町



◀当番町とあって子どもたちの気合も十分。楽しく演奏する姿に注目！



【石和さんコメント】

当番町の年は、いつも以上に町内が一つになると感じています。

人に楽しんでもらうためには、自分たちが楽しく演奏するのが一番。

この夏のすべてをまつりにかける思いで、楽しみたいですね。

／ 見ている人が笑顔になるような楽しいシャギリを目指します



中央町三嶋囃子保存会
囃子方部長：石和典悦さん

一番町



◀早くから集まって自主練をするメンバーもいます！



【斉藤さんコメント】

「ひとりみんなのために、みんなは祭りのために」この合言葉を胸に、日々気持ちを合わせる練習に励んでいます。

祭りが終わったときにこの仲間ですべてよかったと笑顔になれる3日間をしたいです。

仲間の一体感とあふれる楽しさを一緒に感じてくださーい



一番町しゃぎり保存会
囃子方部長：斉藤賢一さん



芝本町



芝町青年会
囃子方部長：後藤正さん

大人の背中が、子どもたちの手本言葉より演奏で伝える

【後藤さんコメント】

皆さんに楽しんでいただけよう、当番町に向け、1曲ずつ新曲を積み上げてきました。

自分たちの演奏を聞いて、シャガリをやりたいと思ってくれる人が増えてくれたら、嬉しいですね。



◀1時間演奏し続ける大人メンバーの練習は気迫に満ちていました。

